

## Malam Silaturahmi Kapolresta Mojokerto Bersama Forkopimda Raya dan Para Ulama

Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 19, 2021 - 01:25



KOTA MOJOKERTO – Dalam rangka mempererat tali silaturahmi, Kapolresta Mojokerto masih dalam suasana sertijab dari AKBP Deddy Supriadi SIK., MIK., kepada AKBP Rofiq Ripto Himawan, SIK., SH., MH menggelar malam silaturahmi bersama Forkopimda Mojokerto Raya dan para Ulama di ruang Nusantara Pemkot Mojokerto. Jumat (18/06/2021) malam.

AKBP Deddy Supriadi SIK., MIK. Forkopimda Raya hadir dalam silaturahmi

Kapolresta Mojokerto lama dan baru sekaligus perkenalan dan perpisahan AKBP Deddy Supriadi SIK., MIK., sekaligus menyambut AKBP Rofiq Ripto Himawan.

Dalam malam akrab ini, AKBP Deddy Supriadi mengucapkan terimakasih dan mohon maaf atas nama pribadi dan keluarga Kepada Forkopimda Mojokerto Raya mulai Bupati beserta wakil, Walikota beserta Wawali, Ketua DPRD Kota / Kabupaten, Danrem 082, Dandim 0815, Kapolres Mojokerto, Ketua PN, Kajari Kota dan Kabupaten, Dandepom, Danyon para Raider 503 Mayangkara dan para ulama serta umaro.

"Setelah melihat video parodi tadi bukan keseharian saya namun menggambarkan kedekatan saya bersama anggota dan Pejabat utama dalam setiap tugas saya satu tahun menjadi Kapolres," Kata AKBP Deddy Supriadi

Berkat doa dan dukungan K.H Rof'i Ismail, (Ketua MUI Kota Mojokerto), KH. Sholeh Hasan, (ketua PCNU Kota Mojokerto), K.H Faqih Usman, (Ketua FKUB Kota Mojokerto), H. Suhartono (Ketua LDII Kota Mojokerto), Pdt Daniel Piedarto Yuwono (Ketua Bamag Kota Mojokerto) dan Bapak Fendi (Hoo Go Fang Kota Mojokerto) Wilkum Mojokerto Aman.

"Syukur alhamdulillah selama saya menjabat sebagai Kapolresta Mojokerto sangat besinergi dengan Forkopimda Kota maupun Forkopimda Mojokerto, jabatan baru kami saat ini menjabat Wakapolres Metro Bekasi Polda Metro Jaya" ucap AKBP Deddy Supriadi.

Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan didampingi Ketua Pengurus YKB Cabang Mojokerto Kota Ny. Sari Rofiq Ripto Himawan Selanjutnya memperkenalkan diri sebagai Kapolresta Mojokerto yang baru, AKBP Rofiq Ripto Himawan mengatakan AKBP Deddy Supriadi saya mengenal beliau menjadi Komandan Kompi Batalyon di Taruna AKPOI dengan Tali Kur warna merah, kami mengikuti apa yang diperintahkan beliau.

"Saya berdiri disini mohon ijin memperkenalkan diri sejujurnya grogi dihadapan abang saya, AKBP Deddy Supriadi, sebagai Kapolresta Mojokerto apa apa begitu banyak yang dilakukan beliau dalam penanganan Covid-19 dan Pengelolaan Kamtibmas yang Kondusif, ini motivasi saya untuk memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat Kota dan Kabupaten Mojokerto," Ucap AKBP Rofiq Ripto Himawan.

Masih Kata Kapolresta Mojokerto, "Apa apa yang ingin saya tegaskan tentunya kita tidak dapat berdiri sendiri dengan bantuan dari Rekan TNI dan Dukungan dari Pemerintahan dalam penanganan Covid-19 dan pengelolaan Kamtibmas" Kata Kapolresta

Dalam pertemuan silaturahmi ini, Walikota bareng Bupati Mojokerto, mengungkapkan Kesederhanaan ini namun luar biasa keakrabbannya hampir satu tahun yang singkat, saat menjabat masa pandemi dan sampai sekarang juga masih pandemi.

"Saya menjabat sudah 3 pergantian Kapolres, namun diantaranya Pak Deddy seorang Kapolresta Mojokerto yang humoris, saat anev Penanganan Covid-19 dalam suasana tegang namun Pak Deddy yang bisa membuat kita merasa

adem,” Ungkap Walikota Mojokerto Ning Ita Sapaan Akrabnya.

Kita akan memperingati hari jadi Kota Mojokerto ke 103 dengan mengambil tema Tangguh Bangkit dan Sejahtera melalui tema ini tersirat harapan besar bagi seluruh warga Kota Mojokerto agar menjadi warga yang tangguh dan kuat dalam menghadapi pandemi ini menjadi manusia yang mampu bangkit dari segala keterpurukan akibat termasuk dalam transaksi ekonomi yang mampu bertahan formasi bersama menuju masyarakat yang lebih sejahtera.

Sementara Bupati Mojokerto Ikfina mengucapkan saya baru bekerjasama, komunikasi dan kolaborasi baru 3 bulan namun sudah saya rasakan Beliau Luar Biasa dalam melaksanakan sinergitas baik Penanganan Covid-19 dan pengelolaan Kamtibmas

“Maturnusuwun (terimakasih) Pak Deddy Selama bertugas sangat luar biasa dalam sinergitas dan penanganan covid-19 di Mojokerto” Pungkas Bupati Mojokerto. (Jon)